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111年(110-2)職涯輔導活動成果報告表 

日期：111年 5 月 5 日 

學 校 名 稱 中山醫學大學 

活 動 名 稱 
【111上半年職涯輔導活動】生技台積電-CDMO(委託開發暨製造服務)

的職涯規劃座談會(永昕生物醫藥) 

活 動 日 期 111年 5月 4日 

活 動 時 間 13:00-15:10 

活 動 地 點 實驗大樓實二演講廳 

活動參與人數 49人 活 動 對 象 在校生 

執行重點 

一、活動重點及目的： 

CDMO為政府當前力推的生技產業，被譽為是下一個台灣在經濟上的護國神山，透過

永昕生物醫藥公司主管人員的分享，使在校生了解 CDMO產業的內容與職涯發展可能

性，並讓有意從事 CDMO工作者能及早準備。 

二、活動特色及執行情形： 

為使校內學生了解 CDMO產業的工作內涵與職涯發展，特別邀請永昕生物醫藥公司營

運、研發及人力資源三個部門主管級人員蒞校分享與座談。 

活動流程: 

13:00-13:05 張文瑋老師介紹三位主講人 

13:05-14:45 三位主講人輪流介紹 CDMO產業內涵、工作內容及職涯發展 

14:45-15:05 與會學生與主講人座談交流 

15:05-15:10 回饋問卷填答 

三、活動之質量化指標：參加人數 49 人，參與滿意度 86 %  

 

四、學生活動回饋心得/感想： 

  -雖然非本科系，由於未來想走生科的部分，所以打算藉由這次演講來多認識生科，這次

演講讓我更了解整個產業在做什麼以及誰適合做。 

  -雖然大一很多背景都不太理解，但了解到醫藥產業的開發及臨床試驗的成本非常高昂，

而且品質的維持也是一大挑戰。 

  -對於未來的選擇更加了解，增廣見聞，非常感謝有今天這場活動！ 

五、具體檢討與建議： 
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 1.實一演講廳空調不夠，整體感覺悶熱。 

 2.學生回答問題或互動上顯得不夠積極，未來需要思考如何引導及提升學生的參與。 

活動剪影 

  

張文瑋老師介紹講師 
三位講師分享(左:周維宜協理/中:林怡嫺副理/

右:林志勇副總) 

  

林志勇副總回答提問 周維宜協理回答提問 

 
 

林怡嫺副理回答提問 三位講師與本校教師學生合影 

（表格不足請自行延伸） 


